

Ibagué, 18 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1999

## Gobernador de Córdoba quedó maravillado con escenarios deportivos de Ibagué

*“Aquí ustedes tienen unos escenarios que nos hacen falta, la idea es un complemento. Estoy sorprendido por todo lo que hemos visto de Ibagué”, dijo Erasmo Zuleta.*

Ibagué se consolida como la ‘Casa del deporte en Colombia’, esta vez con la visita de una comisión de la Gobernación de Córdoba que inspeccionó los avances, ejecución y consecución de eventos deportivos por la infraestructura de la ciudad.

Durante el recorrido, Sebastián Perdomo, gerente del Imdri, expuso la estrategia deportiva en el Plan de Desarrollo ‘Ibagué para Todos’, donde se compartió el objetivo de masificación y promoción de las distintas disciplinas.

Hace unos días el Ministerio del Deporte le entregó la sede de los Juegos Nacionales 2027 a Córdoba y Sucre, aspecto que motivó a sus dirigentes de visitar ciudades que hoy son pioneras en estos temas, ratificado que la Capital Musical es hoy líder en todos los frentes.

*“Aquí ustedes tienen unos escenarios que nos hacen falta, la idea es un complemento. Estoy sorprendido por todo lo que hemos visto de Ibagué”, dijo Erasmo Zuleta, gobernador de Córdoba.*

El Coliseo Mayor, Pista de BMX y Complejo de Raquetas fueron sitios que para los delegados generaron un ambiente de positivismo, debido a que los deportistas de élite en Colombia han entregado un favorable concepto.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



*“Hace unos años veíamos como referentes a otros departamentos. Hoy ser testigos que Ibagué lo tiene todo en temas deportivos es maravilloso”,* expresó de Leidy Moreno, subdirectora de Indeportes Córdoba.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, seguirán de la mano con aquellas regiones que quieren avanzar en el deporte basados en un trabajo serio, articulado y con resultados.